



Las violaciones a los Derechos Humanos por parte de las Empresas Transnacionales se han convertido en un asunto crucial y polémico. Existen distintos enfoques para lograr una mayor protección de los Derechos Humanos en el ámbito empresarial. ¿Cuáles son las iniciativas más destacadas en este momento? ¿Cómo se puede hacer para convertirlas en herramientas fuertes?

DOCUMENTOS



Empresas transnacionales y derechos humanos ¿Cómo garantizar que se haga justicia?

Debates y elementos claves de la conferencia internacional realizada Vitória, Brasil, los días 9 y 10 de noviembre de 2017.

ENTREVISTAS Y OPINIONES



Un primer paso con muchas dudas Entrevista a Yerko Ljubetic

El recientemente lanzado **Plan de Acción Nacional chileno** en materia de empresas y derechos humanos puede constituir una herramienta eficaz de socialización y sensibilización sobre los derechos humanos en dimensiones distintas a las civiles y políticas que son las que, en razón de las épocas dictatoriales que ha vivido la región, nuestras sociedades tienen más presentes.

Deber cumplido, objetivo perdido Entrevista a Fernanda Hopenhaym

Si bien en **México** existen iniciativas puntuales que buscan abordar los retos en materia de empresas y derechos humanos – como el compromiso de elaborar un Programa Nacional de Empresas y Derechos Humanos, o de incorporarse a la Iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas–, la captura del Estado por parte de intereses económicos y corporativos, impide salvaguardar los derechos humanos.



Empresas Transnacionales y Derechos Humanos: la situación mexicana. **Fernanda Hopenhaym**



Los déficits de los Planes de Acción Nacional en materia de Empresas y DDHH. **Gloria Holguín**



Empresas Transnacionales y arquitectura jurídica de la impunidad. **Gabriel Moreno González**



Alcances y perspectivas de un tratado vinculante entre Empresas Transnacionales y DDHH. **Daniel Uribe Terán**



Empresas transnacionales y violaciones a los DDHH en el contexto latinoamericano. **María Laura Böhm**



La Relatoría Especial DESCA de la CIDH y sus próximos informes. **Soledad García Muñoz**



La Justicia brasileña en asociación con las Empresas Transnacionales. **Cristiana Losekann**



Las luchas de los movimientos sociales y el tratado vinculante entre Empresas Transnacionales y DDHH. **Lucia Ortiz**

VIDEOS



Empresas Transnacionales y Planes de Acción Nacionales sobre Empresas y Derechos Humanos



Empresas Transnacionales y violaciones a los Derechos Humanos

LECTURAS RECOMENDADAS SOBRE EMPRESAS TRANSNACIONALES



[Empresas transnacionales: beneficiarias y promotoras de la globalización. ¿Captura corporativa o captura de las corporaciones?](#)

¿Cómo se puede reducir el poder de las empresas transnacionales? El debate sobre este tema se ha dinamizado recientemente. ¿Qué propuestas están sobre la mesa? ¿Cuáles son las demandas del Sur Global? ¿Y qué pasos concretos deberíamos dar en la actualidad? Por **Claudia Detsch**

[Transparencia fiscal y recaudación en Perú: problemas y posibilidades](#)

Por **Francisco Durand**

“Una hoja de ruta para mejorar las reglas de tributación de las multinacionales”

Nuevo informe de la Comisión Independiente para la Reforma de la Fiscalidad Corporativa Internacional (ICRICT)

Spotlight. Enfoques sobre Desarrollo Sostenible 2017
En defensa del interés público

Privatización, partnerships, apropiación empresarial y su impacto sobre la sustentabilidad y la desigualdad: evaluaciones y alternativas. Informe del Grupo de Reflexión de la Sociedad Civil sobre la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

nuso.org



Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina